

BAB VII

PENUTUP

7.1 Kesimpulan

Fotografi merupakan bagian yang penting dari kehidupan. Secara tidak langsung manusia tidak lepas dari dunia fotografi karena dari berbagai sisi kehidupan, manusia menjadikan fotografi sebagai alat untuk memenuhi kebutuhannya. Selain itu fotografi juga merupakan salah satu karya seni yang bernilai tinggi dan dapat menampilkan sebuah gambar yang bernilai ribuan kata dan hasilnya tidak hanya dinikmati sendiri, juga merupakan salah satu faktor yang mempengaruhi zaman. Perkembangan fotografi ini dapat dilihat dari luasnya ruang lingkup fotografi, dimana jangkauan dan citra yang muncul dari sebuah foto sudah bisa melebihi dari ribuan kata.

Berkaca dengan fasilitas yang ada di Kabupaten Gresik dapat dikatakan belum adanya sarana untuk menampung karya dan menyediakan semua hal yang berkaitan dengan dunia fotografi. dengan adanya pusat seni fotografi di kabupaten gresik ini, dapat menjadi suatu wadah yang membuat masyarakat dapat mempelajari dan menampung kegiatan-kegiatan dalam bidang fotografi misalnya pameran foto, sarana fotografi, tempat berkumpul klub pecinta fotografi, toko jual beli alat foto dan pelayanan jasa yang identik dengan fotografi. maka dari itu, desain tersebut mengangkat bangunan yang mencerminkan sebuah kamera dengan cara mengambil beberapa bentuk yang berhubungan dengan kamera.

Pada bagian akses masuk, pengunjung seakan-akan memasuki sebuah kamera, pemberian warna yang sama dengan bangunan membuatnya menjadi sebuah satu kesatuan. Kemudian pemberian logo dan tulisan untuk mempertegas bahwasannya didalam adalah tempat yang diperuntukkan untuk dunia seni fotografi. Pada Akses keluar Pusat Seni Fotografi di Kabupaten Gresik dibuat gapura menyerupai sebuah pigora, bentuknya itu diambil dikarenakan hasil akhir dari seni fotografi adalah cetakkan foto yang sudah terbingkai manis didalam pigora. Didalamnya pun terdapat berbagai macam

area yang disediakan untuk berbagai event dan keperluan fotografi lainnya.

Manfaat dari perancangan pusat seni fotografi ini adalah menciptakan suatu wadah bagi aktifitas dalam dunia fotografi secara terpadu, fasilitatif, dan representative serta mengembangkan potensi sumber daya manusia yang ada di kabupaten Gresik itu sendiri.

7.2 Saran

Pentingnya pengadaan pusat seni fotografi di kabupaten Gresik ini perlu ditekankan lagi. Terkait dengan realitas fasilitas para pecinta dunia fotografi yang belum ada di kabupaten Gresik karena manfaat dari pengadaan pusat seni fotografi tersebut adalah sebagai wadah bagi aktifitas dalam dunia fotografi secara terpadu, fasilitatif, dan representative, selain itu, hal ini sebagai upaya untuk mensukseskan program pemerintah daerah dalam bidang seni dan budaya. Serta mengembangkan potensi sumber daya manusia sehingga mampu menciptakan kota yang mandiri, berbudaya dan berguna bagi bangsa dan Negara. Oleh sebab itu, sangat bagus sebagai rekomendasi untuk pemerintah Kabupaten Gresik agar lebih terealisasi dari ide/gagasan ini.

